
Beschlussauszug
aus der

8. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz 
vom 16.07.2020

Top 7 Beratung über das Erscheinungsbild im Ort

Herr Brose merkt an das der vorliegende Plan ein Flächenplan sei. Herr Wöllner fragt 
ob dies der geforderte Pflegeplan sei. 
Es folgt eine Diskussion. 

Herr Schulz erklärt das der Mitarbeiter, welcher für die Pflege im Ort eingestellt 
wurde, aktuell eine Dokumentation der zu erledigenden Arbeiten macht. 

Der Punkt wird ohne Ergebnis geschlossen.  


